



La firma apostó por una atención 100% durante el evento.

La inmobiliaria es parte de la Finco 2024

## Aitue promueve nuevos mecanismos para compra de viviendas

Entre las opciones, ofrece beneficios en el pago del pie, además de tasas rebajadas, respondiendo a la situación económica actual.

La inmobiliaria Aitue es una de las 36 empresas que estarán presentes este fin de semana en la Feria Inmobiliaria de Concepción (Finco), que organiza la Cámara Chilena de la Construcción de Concepción y que estará hasta mañana en dependencias de SurActivo, con entrada liberada.

Según detallaron desde Aitue, la firma presentará 7 proyectos y 400 unidades, principalmente en las comunas de San Pedro de la Paz y Concepción, con opciones de viviendas que van desde las 2.000 a las 12.500 UF.

El gerente general de Aitue, Rodrigo López, explicó que la principal motivación de la empresa en la presente edición de la Finco fue "innovar y lograr mecanismos que permitieran a los visitantes de la feria sortear las actuales condiciones económicas y colocar alternativas atractivas para poder pensar seriamente en comprar una casa o un departamento".

Francisco Aros, gerente comercial de la inmobiliaria, detalló que "nuestra atención será 100% digital, a través de pantallas donde se podrá simular los beneficios que ofrece nuestra inmobiliaria. Entre estas ventajas, destacamos la posibilidad de pagar una parte del pie, concretamente hasta un 10% del valor de la propiedad, en 60 cuotas sin interés. Adicionalmente, ofrecemos una tasa rebajada del 2,9%

### • Oferta inmobiliaria

Aitue presentará en la Finco un total de 7 proyectos con 400 unidades, divididas entre las comunas de Concepción y de San Pedro de la Paz.

### • Finco 2024

La feria se desarrollará este fin de semana en SurActivo. En ella, se ofrecerán más de 4.500 viviendas, con 95 proyectos de 36 inmobiliarias diferentes.

durante 24 meses, abordando la problemática actual de acceso a la compra".

### FINCO 2024

El evento inmobiliario fue inaugurado ayer y se extenderá hasta mañana, en un espacio que ofrecerá más de 4.500 unidades disponibles, con un total de 95 proyectos inmobiliarios.

El presidente de la CChC Concepción, Bernardo Suazo, expuso que "creemos que la feria es un espacio para que converjan las miradas, los sueños y los desafíos de las familias de nuestra región; con los años se ha transformado en una excelente instancia para que los penquista encuentren su vivienda y habiten la ciudad".